



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

08/04/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Ildefonso Guajardo (Diputado – PRI)

“Yo creo que poner el tema de la reforma eléctrica como estar a favor de las empresas extranjeras o estar a favor del pueblo es un falso debate. En un país integrado a una economía global que busca sobresalir en generar oportunidades para los mexicanos en el sector exportador, eso de andar tratando de satanizar el origen de la inversión no es lo más saludable para el país. Yo creo que el debate de fondo no es si estás a favor, creo que todos debemos estar a favor, sin duda del pueblo y lo que queremos es que el pueblo tenga y todos tengamos acceso a energías limpias, energías competitivas a bajos costos y que sin duda logren fortalecer al país”.

<https://drive.google.com/file/d/1IAhC9lcs6bO0cAO0Wd1DLFLAyWYb9p2F/view>